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最近の朝晩は心地よい気温となりました。“暑さ寒さも彼岸まで”といいますが、まさにその通りだと

思います。１９日には、とても綺麗な十五夜が見られました。これから秋が深まり、運動・勉強に最適

の季節となります。前期を総括して、目標を再確認するなど後期へ繋いでいきましょう。

１１１１ 生徒会朝会生徒会朝会生徒会朝会生徒会朝会よりよりよりより

生徒会朝会で、美化委員会と放送委員会より生活改善の提案がありました。

《《《《美化委員会美化委員会美化委員会美化委員会》 《》 《》 《》 《放送委員会放送委員会放送委員会放送委員会》》》》

～自分たちの環境を自分たちの手で整えよう～ ～放送の時間を守りしっかり取り組もう～

・机いすを、きちんと整えよう。 ・給食 ・清掃

・清掃用具入れ、ロッカーは整理整頓しよう。 ・部活動の下校

２２２２ 歌声歌声歌声歌声のののの響響響響きわたるきわたるきわたるきわたる学校学校学校学校

１７日より、二中祭で歌う合唱練習が開始となりました。全校合唱「いつか この海をこえて」の練

習から始まりました。また、合唱コンクール曲も音楽室をはじめ特別教室が割り振られ練習していま

す。こうして、二中祭までの約１ヶ月間、朝に昼に放課後に校内に歌声があふれます。また、その後

は、２年生の立志式に向けた合唱練習、そして、卒業に向けた全校合唱練習とこれから半年間、歌声

の響きわたる学校になります。

３３３３ 秋秋秋秋のののの交通安全週間交通安全週間交通安全週間交通安全週間

９月２１日より３０日まで「秋の交通安全週間」になっています。今回の運動の基本は、「子どもと

高齢者の交通事故防止」です。中学生の課題は、何と言っても自転車の乗り方です。止まれの標識や

見通しの悪い交差点では、必ず止まって安全を確認する習慣を付けましょう。

４４４４ 明日明日明日明日からからからから下都賀地区新人大会下都賀地区新人大会下都賀地区新人大会下都賀地区新人大会 新体操部 部長新体操部 部長新体操部 部長新体操部 部長

新チームになって初めての大きな大会が、明日 私は新部長になって、行動面から頑張っていきたい

より開始になります。新チームの意気込み等を聞 です。きちんとあいさつをし、大きな声で返事をして

いてみました。二中生としてマナーを守り、明る かけ声をかけ、行動を早くしていきたいです。このよ

く爽やかに行動してください。 うに後輩からお手本になる存在になりたいです。また、

保護者の皆様におかれましても、応援をよろし １０月には、県大会があります。３年生が引退し個人

くお願いします。 だけになってしまいましたが、１人１人が練習に一生

懸命取り組んで、それぞれの目標を達成したいです。

水泳部 部長 卓球部 男子部長水泳部 部長 卓球部 男子部長水泳部 部長 卓球部 男子部長水泳部 部長 卓球部 男子部長

水泳部新部長になりました岡奈古です。私たち水 昨年の先輩方は、県大会準優勝、そして、関東大会

泳部は、先輩方が引退し、新体制で挑んだ新人戦を 出場という、素晴らしい成績を残しました。しかし、

終えました。初めは部員をまとめるのが大変でとて 僕が先輩の一番すごいと思うところは、「自分で考え

も苦労し、改めて３年生はすごいと感じました。僅 て行動する力」が、きちんと身についていたところで

か５人となってしまいましたが、関東大会・全国大 す。僕にとって先輩とは、１年生の時は憧れの存在で

会出場という目標を胸に、全員で取り組んでいきた した。これからは、憧れでなく、１つの目標とし、二

いです。 中の伝統を守っていきたいです。

剣道部 部長 卓球部 女子部長剣道部 部長 卓球部 女子部長剣道部 部長 卓球部 女子部長剣道部 部長 卓球部 女子部長

私達剣道部は、県大会出場を目標に日々の練習に 私達女子卓球部は、県大会出場を目標に日々練習に

励んでいます。先日行われた県南大会では、それぞ 励んでいます。私達は夏の大会で県大会に出場できず、

れの課題を見つけることができました。一本にする 悔しい思いをしました。この悔しさをバネに新人戦に

という気持ちと、辛いときこそ声を出すという意識 挑みたいと思います。先日の新人支部大会では、一人

を強く持って、さらに技を磨きたいです。新人戦で 一人が自分の役割を感じ、その役割を責任を持って果

は男子を中心に公式戦初出場者が多くいます。夏に たしました。その結果、優勝という成績を収めました。

引退した先輩方のように、最後まで諦めずに戦い抜 この調子で県大会出場を果たしたいです。

きたいです。

校長室通信校長室通信校長室通信校長室通信



男子男子男子男子バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール部 部長 女子部 部長 女子部 部長 女子部 部長 女子バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール部 部長部 部長部 部長部 部長

僕達バスケ部は、１年生だけのチームです。部活 私達女子バスケットボール部の新チームの目標は、

はまだ始まったばかりですが、みんな一生懸命練習 県大会出場です。そのために日頃の練習から、２年生

に励んでいます。新人戦では、相手が２年生のチー ５人を中心としてチーム１４人で活動しています。

ムでもあきらめずに最後まで戦いたいと思います。 ２７日から行われる新人戦では県大会出場という目標

僕達は、これから「県大会出場」を目標に頑張って に向かって、日頃の練習から声を出し協力して全力で

いきます。 頑張りたいです。

バドミントンバドミントンバドミントンバドミントン部 部長 硬式部 部長 硬式部 部長 硬式部 部長 硬式テニステニステニステニス部 女子部長部 女子部長部 女子部長部 女子部長

私は部長になって、小さな努力も怠らないように 硬式テニス部女子は、この夏、関東大会団体戦で悲

したいです。みんなで意識を高め合いよりよいチー 願の１勝を成し遂げました。私達の代でもこの先輩た

ムをつくっていきたいと思います。新人戦では１人 ちに負けない成績が出せるよう、練習に力を入れてい

１人が集中し、悔いが残らないよう完全燃焼したい きたいと思います。また、技術力だけでなく、精神面、

です。どんなときでもあきらめず、最後までシャト 規律や礼儀もきちんとできる部にしたい思います。

ルを追い続け、自分の全力を出し切れる最高のプレ

ーを目指します。

硬式硬式硬式硬式テニステニステニステニス部 男子部長部 男子部長部 男子部長部 男子部長 バレーボールバレーボールバレーボールバレーボール部 部長部 部長部 部長部 部長

僕達硬式テニス部は、毎日市営のコートを借りて 私達バレーボール部は、２年生１１人、１年生６人

練習しています。人数に対して、コートの広さも使 で活動しています。バレーボールは、「１つのボール

用できる時間も十分とは言えません。だからこそ、 を落とさずに繋いでいくスポーツ」です。先輩方から

その限られた時間で効率よく練習し、年に数回しか 学んだ仲間を思いやる心や、絆を大切にする姿勢を受

ない大会で、部員全員が悔いのない結果が残せるよ け継いで、倉井先生と工藤先生のご指導の下、「地区

うに努力していきます。南河二中の誇りになるよう 大会突破」という目標を掲げ、チーム一丸となって頑

な硬式テニス部を僕は仲間たちとともに創り上げて 張って行きたいと思います。

いきます。

サッカーサッカーサッカーサッカー部 部長 陸上競技部 部長部 部長 陸上競技部 部長部 部長 陸上競技部 部長部 部長 陸上競技部 部長

僕は、部長になったので、「生活＝サッカー」と言 陸上部は、「凡事徹底」を合い言葉に活動していま

うことを今まで以上に意識して生活していきたいで す。挨拶、返事をきちんと行うことで、部としてのま

す。そして、それをチーム全体ができるようにした とまりをつくっていきたいです。また、一人一人が明

いです。新人戦では、稲見先生と清水先生に言われ 確な目標と意志を持って活動しています。新人戦では、

たことをチーム全員が徹底できるようにしていきた 一人一人が自ら考え行動して目標を達成し、南河二中

いです。そのために、普段の練習からしっかりと言 陸上部として、総合優勝を目指したいと思います。

われたことをやり，新人戦で優勝を目指したいです。

男子男子男子男子ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部 部長 女子部 部長 女子部 部長 女子部 部長 女子ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部 部長部 部長部 部長部 部長

僕は、大きな声を出したり、みんなを引っ張って 私は部長としての自覚を持ち、皆をまとめ、活気の

いくことに少し不安ですが、きちんとやることはや ある部にするために頑張りたいです。モットーである

り、部をまとめられるように努力していきたいです。集中・努力・感謝を忘れず、新人戦では目標である「団

そして、３年生が引退し、２年生が部を引っ張って 体戦県大会出場」を達成できるように、毎日の練習に

いかなければならないので、きちんと後輩の手本に 励んでいきたいと思っています。

なれるように頑張りたいです。

美術部 部長 野球部 部長美術部 部長 野球部 部長美術部 部長 野球部 部長美術部 部長 野球部 部長

美術部は個人活動と思われがちですが年４回の巨 新部長となり僕は、野球部がまとまりのある、元気

大画作成等、部員全員での共同作業もあります。私 でやる気のある部活動にしていきたいです。僕たち野

は部長として、皆が楽しく協力しながら活動できる 球部は、２年が２人、１年が９人と１１人で少ない人

ように行動したいと思います。部としての目標は先 数ですが、新人戦では、１年生と一緒に戦い、一戦一

輩から引き継いでいる「ひとり一作品は入賞」を全 戦を大切にやっていきたいと思います。

員で達成できるよう頑張りたいと思います。

吹奏楽部 代表 情報科学部 部長吹奏楽部 代表 情報科学部 部長吹奏楽部 代表 情報科学部 部長吹奏楽部 代表 情報科学部 部長

私たち吹奏楽部は、５０名で毎日楽しく活動して 新体制になって、２人で活動するので大変なところ

います。今は、今月の地区の音楽祭に向けて練習に もありますが、よりよい部活になるように、日々励ん

励んでいます。また、二中祭でも演奏の機会をいた でいきます。中学生になって、まだ、半年しかたって

だくことができたので、私たちの精一杯のハーモニ いませんが新部長としてやるべきことはしっかりとし

ーをお届けできるよう頑張ります。この二中祭で先 ていき、色々なことに気を配っていきたいです。

輩方は引退となります。先輩が安心して引退ができ

るよう、１・２年生はより一生懸命努力していきた

いです。


